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INFO HABITANTS

Depuis plusieurs mois, des signalements d’eau jaune voire marron ou brune 
ont été faits par quelques abonnés du réseau d’eau potable du Syndicat Val 
d’Eau.

Plus d’informations au 02 54 81 40 84

Cette couleur est due à la présence de fer et de manganèse naturellement 
présents dans l’eau pompée dans les nappes phréatiques servant à la production 
d’eau potable. Ces éléments se sont déposés depuis de nombreuses années dans 
les canalisations du Syndicat. Lors de modification du fonctionnement du réseau 
(fuite, incendie, inversion de flux…) elles se décollent parfois et provoquent une 
coloration de l’eau.

Des analyses sont régulièrement menées par l’Agence Régionale de Santé et il n’y 
a en l’état aucun impact sur la potabilité de l’eau.

Une étude de modernisation de nos systèmes de déferrisation et démanganisation 
est actuellement en cours. Les travaux auront pour but d’empêcher la précipitation 
de nouveaux dépôts. Un programme de travaux a été établi. Une tranche 
importante aura lieu au deuxième semestre 2021. 

La réalisation de l’ensemble des interventions nécessaires (nouvelle tranche de 
traitement, renouvellement des réseaux les plus anciens…) se poursuivra à partir 
de 2022 et les améliorations seront progressives.

Au quotidien, l’équipe de Val d’Eau se mobilise pour intervenir sur chaque 
signalement. Elle met en œuvre chaque fois que nécessaire des purges du réseau 
(planning préventif et signalement). Cette solution est efficace. Mais nous 
partageons tous la préoccupation d’économiser l’eau et cette solution ne doit pas 
perdurer. Je vous assure de mon engagement pour atteindre une situation 
respectueuse de la santé de tous et du respect de l’environnement. 

Je vous remercie d’avance pour votre patience y compris quand vous sollicitez les 
agents du Syndicat.

Vincent ROBIN,
 

Président

INFORMATION
Réseau d’eau potable : couleur anormale


